



<mark>iajero para que elija lo quivias y desde Esqui-</mark> tedral de la cerámica conquense. Además de la cerámica, la artesanía textil, Lagartera, Almagro...

-Veo que es un enamorado de Castilla-La Mancha.

-Desde hace muchos años me he

pateado muchos pueblecitos. Por ello para mí ha sido una alegría formidable recibir este premio, máxime cuando me han informado que uno de sus creadores es el poeta y escritor José López Martínez, al que leía con asiduidad en el diario «Ya», con una fina sensibilidad, también, para la crítica literaria. Y al llegar aquí merece un amplio capítulo la armería albaceteña, ¿quién no tiene alguna pieza fabricada en Albacete? La primera pieza que tuve en mi vida fabricada en Albacete la adquirí en su estación de ferrocarril a un voceador que iba ofreciéndola a los viajeros; en la vida no se ha oxidado, ni se ha estropeado y ya tiene mucha «mili» encima.

-¿No cree que existe una opción hacia el interior de España?

-Es un fenómeno muy interesante. El sol y la playa es una opción muy conocida. Se trata de abrir vías nuevas. Por ejemplo, el turismo, murciano está realizando un trabajo magnífico y también los responsables del turismos en Navarra, entre otras autonomías. Extremadura está ahora despertándose hacia esta realidad. Se trata de que viajemos no sólo en verano sino en cualquier época del año. Y para las escapadas qué mejor que Castilla-La Mancha, nunca se acaba de conocerla. Siempre hay algún paisaje para estrenar.

-Le veo tan entusiasmado que debo preguntarle si es usted castellano-manchego.

-Bueno..., yo he nacido en un poblachón manchego que ahora vive en el pleno atasco y que se llama Madrid. Exactamente en una calle con sabor comunera, Villalar, en el barrio de Salamanca. O sea algo de castellano-manchego me toca.

-Hablemos de su obra literaria porque usted además de su trabajo como periodista trabaja en otras facetas específicas como escritor.

-Efectivamente tengo prácticamente concluida la primera redacción de una novela que espero tener terminada para fines del 90. En ella estoy metido de lleno. Espero que el trabajo final sea algo divertido.

Lector infatigable, los amigos le preguntan que de dónde saca el tiempo libre. Su gran secreto es dormir poco y escribir cada día por la noche.